

El Deportivo tumbó al líder Real Murcia en 1963 con un gol del mítico Darwin

11/01/2023



Darwin marcó el único tanto que derrotó al Real Murcia en El Parque | CARLSON

El sábado a las 17 horas vuelve a Elda el Real Murcia, un equipo siempre difícil para el Deportivo. De hecho, la pasada temporada, los pimentoneros se llevaron del Nuevo Pepico Amat los tres puntos en litigio, aunque bien es cierto que con anterioridad, el Eldense había hecho lo

propio al imponerse en la Nueva Condomina (1-2).

Sin embargo, la última victoria del Deportivo en Elda ante el Real Murcia en partido de Liga data del 13 de enero de 1963 cuando ambos conjuntos militaban en el grupo sur

de Segunda División absoluta y el Murcia era el líder de un triple empate a 22 puntos con Las Palmas y el Cádiz.

El encuentro arrancó a las 16 horas con un cielo entoldado y con un madrugador tanto de Darwin tras una combinación con Soroa, minuto 13, que le valió al Deportivo para tumbar al líder pimentonero, que acabaría proclamándose campeón de Liga en la última jornada después de empatar (1-1) con el Levante. El duelo de Elda fue dirigido por el colegiado madrileño Manuel Varas Gómez.

El Real Murcia estaba entrenado por el técnico madrileño José Manuel Llopis, que alineó en Elda a José García Campillo; Pepe Aznar, José Antonio García "Tatono", Joaquín Martínez Garre; Ángel Paz, Luis Martínez; Luis Lax, Enrique Vicedo, Ramón Marsal, Eduardo Gómez "Lalo" y Paco Navarro "Monóvar"

El preparador valenciano Vicente Dauder dirigía al Eldense, y puso en línea de combate a Juan Antonio Gil; Miguel Tendillo, Pepe Albert, José María Botella "Peiró"; José Cordones, Paco Grande; Jesús Montes, José Antonio Soroa, Benjamín Lledó "Darwin", Ángel Lizani y Virgilio Aguado. Como datos curiosos, el portero suplente del Murcia fue Amaro Dauder, hermano del entrenador

azulgrana, y Monóvar era un joven de Elda que formaba parte de la plantilla pimentonera aquella temporada.

Reñido con los penaltis

La asignatura pendiente del Eldense en la presente Liga son los lanzamientos de penalti, ya que los azulgrana han lanzado seis penas máximas en la competición con un bagaje de dos goles y cuatro fallos, los dos más recientes los erró Mario Soberón la pasada jornada liguera en el campo del Intercity, que le costó al Deportivo la pérdida dos puntos.



Pedro Capó en una jugada ante el Murcia en el Nuevo Pepico Amat la pasada temporada | J. Cruces.